

こんにちは！ 地域おこし協力隊です

市に移住し、ヨソモノ・ワカモノの斬新な視点で地域おこしに取り組む隊員たちが、市の魅力や日々の活動などを報告します。

上東 健太 隊員

こんにちは！つがる市地域おこし協力隊の上東健太です。

僕がつがる市にやってきて早もので3年が経ち、11月末をもって地域おこし協力隊を卒業します。この3年間、公私問わず関わってくださった皆さまにこの場をお借りして感謝申し上げます。本当にありがとうございます。

つがる市にやってきたのは3年前の12月1日。ちょうど雪が降り始めた時期でした。

人生初めての雪国での暮らしに、ワクワクしつつ戦々恐々としていたのを思い出します。あの時はただ毎日を生きるのに必死で、ウィンタースポーツなどを楽しんでいる暇なんてものはなかったです。

そんな寒い日々の中で、本当につがる市民の方々には温かく接していただいて、人生で一番心が温かい冬を過ごすことが出来ました。

つがる市に来て良かったなと感じることはいっぱいあるので、その中でも一番はいろいろな津軽人との「出会い」です。仕事を通してはもちろんのことですが、プライベートでも

たくさんの人と関わっていく中で、いろんなことを学ぶことができ、人として3年前よりもはるかに成長させていただきました。

この3年間では本当にたくさんの方に助けていただき、育てていただきました。その恩をどういった形で返せるかはまだ分かりませんが、いずれは青森と大阪をつなぐ活動ができればいいなと思っています。それが今の僕の夢です。

改めて本当にありがとうございます。



つがるちゃんと思い出のツーショット

SNSがきっかけとなる特殊詐欺が多発しています！

「私には、そのような出来事は起きるはずがない。」などという油断は禁物です。

【投資詐欺】

SNSを見ていると、有名な経済評論家が主催するという投資相談会の広告が表示され、LINEを登録すると、投資を勧めるメッセージが届き、お金を振り込むと・・・



【ロマンス詐欺】

SNSで知り合った海外の人と、LINEでやりとりを続けていると、その人から、「あなたに会いに日本に行きたい。一緒に暮らしたい。」などと言われ、その人に心を許すと、その人から、「財産を日本に移す手続費用を立て替えてほしい」と頼まれ・・・



対策ポイント

- ・「著名なSNSに掲載された広告だから、信用できる。」という考えは、現状では、危険です。
- ・SNSやメッセージアプリで投資などの勧誘を受けた場合には、強く「詐欺」を疑いましょう。
- ・人の恋愛感情や親切心につけこむ、卑劣な詐欺もあります。
- ・お金の振込先として、個人名義の銀行口座を指定された場合にも、強く「詐欺」を疑いましょう。また、個人名義以外の銀行口座を指定された場合であっても、お金を振り込む前に、家族または消費生活センターに相談しましょう。

【問い合わせ先】 五所川原市消費生活センター 電話33-1626
または消費者ホットライン「188（いやや）」までご相談ください

久しぶりにアメリカに帰って… オリビア・スナイダー

夏の暖かい日々はすっかり過ぎてしまい、だんだん青森の寒い冬が近づいてきました。つがる市の皆さまは十分に紅葉を楽しめましたか？

私は9月中旬の「シルバークーwik」連休を利用して、しばらくアメリカに帰っていました。中西部にあるオハイオ州の実家を訪れた。1年ぶりの里帰りとなりました。久々にオハイオ州に帰ると、新たに地元の魅力を知ることができました。

私が通っていた大学は、実家から1時間のドライブで行ける距離にあり、つがる市が田んぼに囲まれているのと同じく、トウモロコシと大豆の畑に囲まれました。高校と大学生生活はもちろん楽しかったですが、あの頃はオハイオ州には何もやることがない、魅力が少ないいつも思ってた少し落ち込んでいました。いつか絶対にこの田舎から抜け出すぞと考えているうちにいつの間にか海を越えて遠い日本まで来ていました。

つがる市に引越してきた頃は全てが新しく、街中や周辺の大自然を探検する機会が多かったです。アメリカでは値段が高すぎて中々食べられないお寿司やラーメンなどの和食も美味しく安く、行きたい場所ややってみたいこと、多様なまつりとイベントもあって、毎週末遊びやお出かけで忙しかった気がします。最初の1年間は、ホームシックな気持ちになる時はあまりなかったです。

しかし、しばらく地元から離れていると、どうしても恋しさが募ってきます。お母さんの家庭料理、お父さんと一緒にテレビを見る時間、家族4人で夕方に行く散歩、近所の公園や紅葉、リクライニングシアターの映画館、実家のリビングルームにあるソファの居心地、すこつとまらないと思っていたオハイオ州に

は、実は数々の魅力が隠れていました。

9月に帰った時は、青森県出身の日本の友達1人も一緒に遊びに行きました。彼は旅行でアメリカに一度行ったことはありましたが、オハイオ州は初めてでした。私の夫の祖母が所有している農場に連れて行って馬に餌をあげたり、実家のお庭でバーベキューをしたり、さまざまなおハイオつぽい体験を彼に紹介しました。私たちがオハイオ人にとってはある程度普通のアクティビティでもありますが、日本人の目線からは新しく魅力的に思えたみたいです。日本に帰る際に「いつかオハイオ州に住みたい」と友達が言ったことで、よりオハイオの良さに気づきました。

私の周りの若い青森出身の多くの人は、一度上京しましたがそのうち青森に帰ってきました。社会人として自立し、一度故郷から離れてからようやく地元の良さに気づくことはよくある経験かもしれないですね。アメリカと日本、どちらもメリットとデメリットがありますが、昔は嫌がっていたオハイオ州が一番恋しくなるふさふささかもしれないです。



友達と一緒に実家でディナー！

国際交流フェア開催！

11月24日(日)12時～16時
松の館交流ホール

県内の国際交流員（CIR）と外国語指導助手（ALT）が世界の料理をふるまうほか、海外のお菓子が当たるビンゴ大会やクリスマスプレゼント交換、各種ゲームやクラフト製作など内容が盛りだくさん。姉妹都市交流の様子もご紹介します。

【問い合わせ先】 つがる市姉妹都市協会事務局（地域創生課内） 電話42-2111（内線351）



昨年の様子(クラフト制作)

広 告

つがる市農産物直売所 ～出荷会員募集～

つがる市農産物直売所では、ご自慢の商品を出荷して下さる方を募集しています！



入会条件

① つがる市民 ② 事業所が つがる市にある法人・個人

入会金・年会費

入会金：10,000円 / 年会費：3,000円

販売手数料

・お弁当 10.5%
・お総菜

※冷蔵庫を使用しないもの

・野菜 16.5%
・山菜 16.5%
・果物 16.5%
・花 16.5%
・菓子などの加工品

※冷蔵庫を使用しないもの

冷蔵庫を 17.5%
使用する商品

商品の集荷

農繁期や、高齢で免許を返納してしまった等で出荷が困難な場合は、1回につき300円でご自宅まで集荷に伺います。

申し込み・お問い合わせ

つがる市農産物直売所 TEL：0173-25-2865 (担当：成田)

その他ご不明な点等ございましたら、お気軽にお問い合わせください。